
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0141/2014 der Ortsbeiratsfraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 

Mainz-Marienborn betreffend Versorgung der Grundschulkinder in Marienborn 

nach 12 Uhr und am Nachmittag  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Wie viele Kinder in Marienborn konnten und können zur Zeit trotz dringendem 

Bedarf nicht mit einem Hortplatz versorgt werden? 

 

Im Kindergartenjahr 2013/2014 lagen sieben Anmeldungen vor. Ein Hortplatz 

wurde frei und konnte vergeben werden. Für das Kindergartenjahr 2014/2015 

liegen sieben neue Anträge vor. Derzeit ist für den Sommer 2014 eine Abmel-

dung erfolgt. 

 

2. Ist der Verwaltung bekannt, wie viele Kinder nicht an dem Angebot der betreu-

enden Grundschulen teilnehmen können, trotz dringendem Bedarf? 

 

Nach Auskunft der Schule stehen momentan ein bis zwei Kinder auf der Warte-

liste, zum Sommer sind es acht Kinder. 

 

3. Wurden von Seiten der Verwaltung irgendwelche Anstrengungen unternom-

men, um den Eltern andere Möglichkeiten der Versorgung anzubieten? 

 

Über eine Erweiterung der Betreuenden Grundschule wird nach Information der 

Grundschule intensiv nachgedacht, hierauf hat die Verwaltung jedoch keinen 

Einfluss, da die Betreuende Grundschule vom Förderverein der Grundschule or-

ganisiert und betreut wird. 

 

Eine andere Möglichkeit der Betreuung wäre die Errichtung der Grundschule als 

Ganztagsschule in Angebotsform. Hier müsste die Antragstellung von der 

Grundschule ausgehen, diese Option ist allerdings für die Grundschule momen-

tan kein Thema. 

 

Mainz, 28.01.2014 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator  

Beigeordneter 


